

## SISTEMA DE ANÁLISIS DE INFORMACIÓN BIOMÉTRICA













El Sistema de Análisis de Información Biométrica, denominado SAIB, es el resultado de la utilidad de la información biométrica que llevamos como únicos elementos probatorios de identidad, como ser las huellas dactilares, el sonido de la voz, la configuración del rostro, como también la geometría de la mano, el patrón de iris o la cadena de ADN.



Como era de esperarse, nuestra empresa, dedicada y con experiencia en todos aquellos puntos de seguridad y análisis criminal, mediante el uso y desarrollo de la tecnología digital, utilizando el concepto de que nosotros mismos llevamos nuestra llave de acceso irreemplazable en nuestra concepción física que nos hace individuos únicos, hemos desarrollado distintas soluciones para la identificación de personas.





SAIB administra y mantiene la base de datos con las muestras biométricas tomadas en la etapa inicial del reconocimiento del individuo, permitiendo relacionar muestra con datos de identificación, como ser números de documentos, direcciones, teléfonos y todo dato complementario a la muestra.



**SAIB** es compatible con la mayoría de los dispositivos que hay en el mercado local e internacional, siendo todos ellos de primeras marcas.

SAIB cuenta con módulos de generación y control de alertas, cuyas acciones tomadas se pueden relacionar y crear casos investigativos registrando los datos de las posibles violaciones al sistema.

**SAIB** permite a través del módulo administrador la creación y auditoría del sistema, mejorando y potenciando la seguridad interna del producto y la información albergada.

SAIB en síntesis se asocia directamente a la solución a través de esta nueva tecnología relacionada entre la aplicación electrónica y el conocimiento biométrico en contrapartida el empleo de contraseñas o tarjetas de proximidad o código.

E-mail: info@arteysistemas.com.ar - www.arteysistemas.com.ar

## Módulos componentes del sistema

Administración

El usuario administrador cuenta con la posibilidad de definir, modificar o eliminar componentes del sistema, como así ejecutar las facilidades de alta, baja o modificación de **vínculos**, **instalaciones** y **servicios** entre otros.

Ingreso de identificadores

Mediante este módulo, el operador podrá ingresar la información relacionada a los individuos (documentos, nombres y apellidos, datos postales, sectores de trabajo, ubicaciones físicas, etc) con el objeto de lograr un práctico direccionamiento de la información y sus relaciones biométricas.

Reportes

SAIB provee un módulo en el cual el usuario puede derivar la información de seguridad al sector encargado del seguimiento y redacción de normas, incluyendo la posibilidad de realizar las modificaciones a los datos separando los roles del ingreso de la actualización, potenciando las tareas relacionadas a la consulta y análisis.

Estadísticas Globales y Expandidas **SAIB** permite el manejo de estadísticas conforme a modelos preestablecidos por las metodologías de trabajo.

Administración de dispositivos

SAIB cuenta con un módulo administrador que facilita la activación y desactivación de los dispositivos instalados en todos los lugares de ingreso según su conexión con la red interna del cliente, facilitando las modificaciones en tiempo real según necesidades bajo estructura automática o manual dependiendo del caso que se trate.

**■** Dispositivos

**SAIB** se emplaza en comunión con aquellos dispositivos de control de acceso que cumplan con las normas de fabricación y seguridad que exige la función para la cual se instala, trabajando bajo estructura auto suficiente o en red.



Es marca registrada Derechos reservados

Módulo perteneciente a la familia de productos



